

- maintenir la bonne image politique et économique que le Canada projette sur la scène internationale en tant que démocratie responsable, respectée et digne de confiance.

Les Canadiens savent maintenant qu'ils doivent devenir des concurrents efficaces sur les marchés mondiaux s'ils veulent prospérer et croître. Nous n'avons plus du tout la même attitude que pendant les années 1970 et le début des années 1980, lorsque nous étions portés à résister aux changements économiques sur le plan international; nous cherchons davantage aujourd'hui à mieux nous adapter à la conjoncture économique.

Les grandes initiatives que nous prenons à cette fin à l'échelle internationale comprennent la mise en oeuvre de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis, un appui énergique de l'Uruguay Round ainsi que l'expansion de la coopération bilatérale et industrielle avec nos principaux partenaires commerciaux. A l'échelle nationale, nos efforts visent surtout la poursuite des ajustements structurels et la réduction du déficit.

Les Canadiens marchent vers l'avenir avec confiance, car ils attendent une croissance et une prospérité soutenues pour les prochaines années. Nous savons que le Royaume-Uni regarde aussi l'avenir avec grand optimisme. Le monde a besoin d'un tel optimisme et d'une collaboration entre des pays comme les nôtres pour relever les nombreux défis qui nous attendent.